



Fui violentada por mujeres por demostrar mi congruencia: diputada de Morena



"Fui violentada por mujeres, por demostrar mi congruencia en la plenaria", denunció María Teresa Ealy Díaz, diputada federal de Morena, luego de que diputadas de su propio partido la señalaron por presuntamente pasar información a medios de comunicación.

Tras la sesión en la que se desechó el desafuero del ex gobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco, en entrevista con Azucena Uresti, sin temor a posibles represalias, la diputada reprobó que sus propias compañeras legisladoras se le voltearan y la señalaran en la plenaria, previo a que se votara el desafuero de Blanco en la Cámara.

Dijo que ayer martes, fue un día triste y de indignación porque el rechazar el desafuero del ex gobernador de Morelos "es una traición, es una total burla que hoy el sistema nos escupe en la cara y nos deja claro que la justicia en este país no es para todas".

<https://xeu.mx/nacional/1366216/fui-violentada-por-mujeres-por-demostrar-mi-congruencia-diputada-de-morena>